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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental, que seja enviado expediente
através da Presidência desta Casa de Leis à Agência Municipal de Trânsito e Transportes na pessoa
do Diretor Presidente, Alexandre do Carmo Taques Vasconcelos com cópia ao Exmo. Prefeito
Municipal, Marcelo Aguilar Iunes, para que medidas de segurança sejam tomadas na feira
livre de sexta-feira que ocorre na região central de Corumbá.

JUSTIFICATIVA: O grande fluxo de carros e pedestres no perímetro da Rua Porto Carreiro, desde o cruzamento com a Sete de
Setembro, XV de Novembro, seguindo até a Rui Frei Mariano torna o trânsito perigoso e propenso a acidentes, já que a pouca
visibilidade nos cruzamentos, devido aos carros estacionados e falta de semáforos.
Em dia de feira livre, o trânsito nas imediações da rua citada (Porto Carreiro) se torna caótico. Poucas vagas de estacionamento,
desrespeito às placas de sinalização, faixas amarelas, preferencial entre outras infrações.
É importante observar que o número de veículos no município aumentou muito tornando o trânsito mais lento (especialmente neste
perímetro nos dias de feira) e em horários de “pico” (início da manhã e final da manhã). Lembrando que na Porto Carreiro entre XV
de Novembro e Sete de Setembro está localizada a Escola Municipal Estrelinha Verde.
Os horários críticos são: entrada e saída no período matutino e entrada no período vespertino.
Na sexta-feira principalmente é possível perceber a importância da implantação de um semáforo na rua XV de novembro esquina
com a Porto Carreiro. A Falta desta sinalização que facilita o desenvolvimento do trânsito faz com que motoristas cometam
imprudências e desrespeitem as regras. Além disso, diversos acidentes e atropelamentos também foram registrados naquela
localidade.
Moradores da região enfatizam a necessidade de uma fiscalização intensificada nas sextas-feiras, pois a freqüência de acidentes,
desentendimentos, danos nos veículos são rotineiros.
Dito isto, solicito que seja implementada fiscalização na sexta-feira em horários estratégicos até que medidas definitivas sejam
tomadas.
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